



Hamburg/Munich, 24. Februar 2026

LUPP + PARTNER HAT LEON-NANODRUGS BEI EINER STRATEGISCHEN KOOPERATION MIT HARRO HÖFLIGER BERATEN

leon-nanodrugs GmbH ist ein innovatives pharmazeutisches Technologieunternehmen mit Fokus auf fortschrittliche Drug-Delivery-Systeme auf Basis proprietärer Nano-Verkapselungstechnologien. Das Unternehmen entwickelt und produziert hochmoderne Anlagen, die darauf ausgelegt sind, die Bioverfügbarkeit zu erhöhen, eine gezielte Wirkstofffreisetzung zu ermöglichen und die therapeutische Wirksamkeit pharmazeutischer Wirkstoffe zu verbessern.

Harro Höfliger Verpackungsmaschinen GmbH ist auf kundenorientierte Prozess- und Produktionslösungen für pharmazeutische und medizinische Anwendungen spezialisiert. Das Unternehmen entwickelt hochpräzise Anlagen sowie integrierte Systemlösungen, die auf die Bedürfnisse seiner Kunden zugeschnitten sind, und unterstützt diese weltweit über sein internationales Vertriebs- und Servicenetzwerk.

leon-nanodrugs ist eine strategische Kooperation mit Harro Höfliger eingegangen, um eine globale Vertriebs- und After-Sales-Service-Struktur für leon-

Hamburg/Munich, 24 February 2026

LUPP + PARTNER ADVISED LEON-NANODRUGS ON A STRATEGIC COLLABORATION WITH HARRO HÖFLIGER

leon-nanodrugs GmbH is an innovative pharmaceutical technology company specialized in the development and commercialization of scalable nanoparticle manufacturing technologies. leon-nanodrugs develops and manufactures cutting-edge equipment designed to enhance bioavailability, enable targeted delivery, and improve the therapeutic performance of active pharmaceutical ingredients.

Harro Höfliger Verpackungsmaschinen GmbH specializes in customer-oriented process and production solutions for pharmaceutical and medical applications. The company develops high-precision equipment and integrated system solutions tailored to the needs of its clients and supports them worldwide through its international sales and service network.

leon-nanodrugs has entered into a strategic collaboration with Harro Höfliger to establish a global distribution and after-sales service platform for leon-nanodrugs'

nanodrugs Nano-Verkapselungsanlagen aufzubauen. Die Partnerschaft verbindet die technologische Expertise von leon-nanodrugs mit der globalen Reichweite und Servicekompetenz von Harro Höfliger und beschleunigt dadurch den internationalen Marktzugang sowie eine zuverlässige Betreuung von Kunden weltweit.

Lupp + Partner hat seine langjährige Mandantin leon-nanodrugs bei allen rechtlichen Aspekten dieser Kooperation beraten. Die Rolle von Lupp + Partner in dieser strategischen Kooperation unterstreicht die Expertise der Kanzlei in der Beratung von Life-Sciences-Unternehmen bei komplexen kommerziellen Vereinbarungen.

Lupp + Partner ist eine auf Transaktionen spezialisierte Wirtschaftskanzlei mit mehr als 60 Anwälten an den Standorten München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

nanoencapsulation equipment. The partnership combines leon-nanodrugs' technological expertise with Harro Höfliger's global reach and service capabilities, thereby accelerating international market access and ensuring reliable support for customers worldwide.

Lupp + Partner has advised its longstanding client leon-nanodrugs on all legal aspects of the collaboration. Lupp + Partner's role in this strategic collaboration underscores the firm's expertise in advising life sciences companies on complex commercial agreements.

Lupp + Partner is a transaction-focused law firm with more than 60 lawyers across offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main, and Berlin.